



# 週報

イマジン ロータリー  
IMAGINE ROTARY

THE ROTARY CLUB OF FUNABASHI-EAST \* 船橋東ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

## 四つのテスト

言行はこれに  
照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか  
どうか

No. 2162 号 2023 年 6 月 8 日発行



ポールハリスフェロー認証式・バッヂ授与  
(左から：織戸会員・山口会員・中村会長・山崎会員・三須会員・鈴木会員)



遠田会員 ご婦人誕生日



「船橋市平和の集い」について 三須会長エレクト

第 2162 回例会 2023 年 6 月 8 日（木） 晴 司会 山崎会員

ロータリーソング 「我等の生業」

◎本日の出席状況

出席：23 名（21 名）中 15 名 71.43%

欠席：藤代・大原・山本・大家・松本・平山（相澤・鯨井）各会員

**会長挨拶 中村会長**

みなさん、こんにちは。先日 6 月 4 日に開催された、海老川親水市民まつりに出かけてきました。当クラブの相澤会員、大原会員、鯨井会員がスタッフとしてご活躍されていました。

我が家のお子供たちは、色々なイベントを楽しんでいました。特に船橋消防局のはしご車の乗車体験は大興奮でした。この海老川親水まつり携わった皆様に感謝申し上げます。

先月鎌ヶ谷ロータリークラブ創立 50 周年記念式典で、国際ロータリー 2012 ~ 13 年度会長 田中 作次氏にお会いし、写真を撮らせて頂きました。

勉強不足な物で、どのような方なのか色々と検索したところ、当時のあるクラブでの卓話でお話されていましたので、一部ご紹介させて頂きます。

**国際ロータリー 2012 ~ 13 年度会長 田中 作次 氏のメッセージ**

「奉仕を通じて平和を」

長年、ロータリーは、私にとって人生の中心となっていましたが、1975 年にロータリーへ入会した当初、それから私の人生がまったく違った方向に向かっていくとは、思ってもみませんでした。

ロータリーに入るまで、私の人生観はとても狭いものでした。貧しい家の 8 人兄弟の 4 番目として生まれた私を取り巻く人たちも、ほとんどが貧しい境遇にいました。週に一度、母と私は、市場まで 20 キロの道を、歩いて野菜を売りに行ったものです。日本人以外の方々とは、一度もお会いしたことがなく、あの村が私の全世界でした。

ロータリアンになるまで、私の目に入っていたものと言えば、仕事、家族、顧客、競争相手など、身近なものばかりでした。旅に出ても、お決まりのものしか見ていませんでした。その背景にあるもの、自分と関わりがないと思うものには、気にも留めていませんでした。

しかし、私はある日、推薦を受けて八潮ロータリー・クラブに入会しました。それから 2 年後、ある方が例会に来て、職業奉仕についてお話をしてくださいました。私は、その日から少しずつ変わっていきました。収入や、売り上げを増やすことや、自分の会社をほかの会社よりも良くすることだけでなく、人として、職業人として、もっとよい、もっと高い目的を持って人生を送りたいと思うようになったのです。そしてそのため、ほかの人たちの役に立つことが、私にとって人生で最も大切だと思うようになりました。

さらに私は、どんな些細なことでも、人を助けることがいざれば平和につながることに気づきました。「平和」というのはよく耳にする言葉です。ニュースでも、日常会話でも良く聞きますし、ロータリーでも頻繁

に口にする言葉ですが、私たちは、「平和」とは何なのか、どういうことなのかを、あまり考えることはありません。

一番簡単なのは、「平和」ではない状態がどのようなものかを語ることでしょう。つまり、戦争や暴力や恐れることのない状態のことです。飢餓や、弾圧や、貧困を恐れることのない状態です。また逆に、「平和」を、それが何であるか、どういう可能性を秘めているのかで定義することもできます。そういう意味では「平和」は、発言と選択の自由であり、自己決定の権利であると定義できます。安全で安心できる未来を意味し、安定した社会での人生と家庭を意味するとも言えます。

ロータリアンは、自分よりも、ほかの人のニーズを重視します。自分のためだけではなく、社会全体のためを考えます。「超我の奉仕」という言葉は、人生で本当に大切なこと、エネルギーを注ぐべきことは何なのかを、私たちに教えてくれる言葉です。そうすることで、より平和な世界の基盤を築くことができると言えます。そこで私は、2012 – 13 年度のロータリーのテーマを、「奉仕を通じて平和を」といたしました。

私の世代は、戦後に日本で育った最初の世代でした。ですから、私たちが、それほど平和を重視するのは、当たり前かもしれません。日本で軍国主義の台頭の結果を経験した私たちの世代は、自分たちの考え方を変え、平和を選ぶ大きな決断をし、その結果、目覚しい経済発展を目指しました。

この決断があってこそ、日本は成長と繁栄を遂げることができたと思います。これによって、次世代の子供たちが安全な暮らしを送り、教育を受け、暮らしを向上させることができたのです。この決断は、日本人の世界に対する見方と、自国に対する見方を根本的に変えました。日本人は心を開き、寛容を学び、もっと深く世界を理解するようになりました。

さらに、平和を選択したことによって、私たちはより前向きな目標に力を注げるようになりました。個人のニーズより、社会のニーズを重視するのは、日本の文化と切り離せない、伝統的な価値観です。2011 年 3 月の大地震と災害後の苦しみを乗り越え、復興に努力できたのも、この価値感があったからです。

私は、「奉仕を通じて平和を」という概念に、難しい哲学はないと思っています。私は、哲学者ではありません。一介のビジネスマンです。ただ、ビジネスマンとしての長年の経験から、私は、事業を成功させるには、顧客の満足を追求する以外にないという結論に達しました。顧客に喜んでもらえれば、事業も成長します。そうすれば私自身も幸せになれる。しかし、それは事業が成功しているからだけではなく、人を幸せにしてあげることができたという認識があるからです。

皆さま、本年度、「奉仕を通じて平和を」を、ロータリー活動の最重点としていただくようお願いいたします。また、どのように定義するにせよ、「平和」がロータリーにとって究極の、そして実現可能な目標であることをご理解ください。平和は、協定や、政府や、大胆な闘争だけで達成するものではなく、日常の簡単な方法の積み重ねによって成し遂げるものであります。

以上が当時のお話をしました。

ほかの人たちの役に立つことが、私にとって人生で最も大切だと思うという言葉が印象的でした。

幹事報告 水庫幹事

1. ロータリー財団より今年度寄付された会員のそれぞれのポイントによる表彰状およびバッヂが届きました。

- ・山崎会員 1000 \$ 寄付によるポイントにより：

山崎由起子様 マルチプル 7回目のバッヂ

- ・織戸会員 1000 \$ 寄付によるポイントにより：

織戸久子様 マルチプル 5回目のバッヂ

- ・山口会員 1000 \$ 寄付によるポイントにより：

山口幸子様 マルチプル 3回目のバッヂ

- ・三須会員 1000 \$ 寄付によるポイントにより：

三須寿美枝様 マルチプル 1回目のバッヂ

- ・鈴木会員 1000 \$ 寄付によるポイントにより：

薄羽浩之様 ポールハリスフェローの認証状とバッヂ

2. 次年度三つのお祝い品につきましてアンケートのご協力ありがとうございました。

一覧になっておりますのでご確認お願いいたします。

◎各委員会報告

○ロータリー財団委員会 ポールハリスフェロー認証式・バッヂ授与

鈴木会員・山崎会員・織戸会員・山口会員・三須会員

○親睦委員会 行方会員 「夜間移動例会のご案内」

○社会奉仕委員会 「船橋市平和の集い」について 三須会長エレクト



本日の卓話

遠田会員「ご婦人誕生日」



・家の誕生祝いを頂いて感謝申し上げます。昭和26年生まれ72才になります。車を買うとしたら？

老婆ローバー

遠田 毅

・遠田会員、奥さま誕生日おめでとう。同世代の会員として、私は若い時に南アルプス「北岳」登りました。  
今は登ることは無理でしょう。

岡田 敏男

・ポールハリスフェロー認証状・バッヂを頂きました。ありがとうございます。事務所のスタッフに順番で送っています。

鈴木 恭浩

・ポールハリスフェローのバッヂをいただきまして、ありがとうございました。

山口 習明

・平和の集いの説明ありがとうございます。全員でがんばりましょう！

鈴木 恭浩

・三須会長エレクト、行方次年度社会奉仕委員長、平和の集い、市との調整などありがとうございます。

10／14に向けてがんばって行きましょう！

中村 和一

- ・平和の集いプロジェクト楽しみです。 亀山 雅章
- ・10／14 平和の集い、協力しますヨ。三須エレクト、がんばりましょう。後期高齢者の一人として。 岡田 敏男
- ・本日は「平和の集い」の説明をお聞き頂きありがとうございます。皆様のご協力で成功させましょう。 行方 良宏
- ・三須会長エレクト、行方会員、平和の集いプロジェクトにご尽力ありがとうございます。全員で頑張りましょう。 草野 宏隆
- ・三須会長エレクト、行方次年度社会奉仕委員長、「平和の集い」とても良い企画ですね。 山崎 新一
- ・健康とリハビリの為にゴルフをするようになりました。藤井先生のお陰で腰の痛みも取れてきました。感謝です。 齊藤 守
- ・「りん」31号の原稿をお願いします。来月（7月）中頃までによろしく。テーマは自由ですが、コロナ雰囲としてコロナ異聞・コロナ後記式なもの他近況報告などお寄せ下さい。 藤井 仁毅

## 今週のニコニコ BOX

6月8日 17,000円

累計 716,000円

## 6月のプログラム

- 6月15日(木) 「私が青少年国際交流に  
関わる理由」 阿部 有紀様
- 22日(木) 夜間(移動)例会  
場所:ふなぞう  
時間:受付18:00 点鐘18:30
- 29日(木) 今年度最終例会乾杯  
各委員長 活動報告発表  
新旧会長幹事バッヂ交換  
新役員の宣誓式

週報今週の担当 行 方

## 近隣クラブ例会日

- |     |  |
|-----|--|
| 月曜日 | 千葉クラブ (三井ガーデンホテル千葉)                        |
| 火曜日 | 船橋クラブ (クロス・ウェーブ船橋)                         |
|     | 船橋みなどクラブ (日本料理 稲荷家)                        |
|     | 八千代中央クラブ (ウィッシュトンホテル ユーカリ)                 |
| 水曜日 | 四街道クラブ (四街道ゴルフ俱楽部内)<br>習志野クラブ (習志野商工会議所会館) |
|     | 船橋南クラブ (市川 料亭 栄木家)                         |
|     | 印西クラブ (柏屋)                                 |
|     | 東京城東クラブ (ロッテ会館)                            |
| 木曜日 | 習志野中央クラブ (習志野商工会議所会館)                      |
|     | 鎌ヶ谷クラブ (鎌ヶ谷カントリークラブ)                       |
| 金曜日 | 船橋西クラブ (野村証券株 5F)                          |
|     | 千葉南クラブ (オークラ千葉ホテル)                         |
|     | 八千代クラブ (公園都市プラザ内 リストランテ・パッソノビータ)           |
|     | 浦安クラブ (東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート)                   |